



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 26 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@EjercitoECU

El @ISSFA_ECUADOR informa, entérese sobre el establecimiento del régimen de transición y de la elaboración del proyecto de nueva ley. #EjércitoECU. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Agradecemos a los niños y niñas que disfrutaron de una semana de cultura y diversión junto al equipo de los Museos de la Defensa en nuestro vacacional "Manitos Patriotas". [Ver más](#)



Productores esperan que se cumpla con el pago justo del litro de leche cruda. La Hora

Este será responsable de la vigilancia y seguimiento de las políticas públicas para el sector lechero en todas sus aristas.

Lo integrarán el Ministerio de Agricultura y Ganadería o su delegado, quien lo presidirá; así como por las máximas autoridades de los ministerios rectores de Salud Pública, de la Producción, de Defensa Nacional, de Seguridad Ciudadana, el Servicio Nacional de Aduana, de la Superintendencia de Control del Poder del Mercado. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Militares murieron atropellados en Carchi. Expreso

Dos miembros de las Fuerzas Armadas fallecieron en la carretera E35, en el sector del peaje del cantón San Gabriel, provincia del Carchi, la tarde de este jueves 25 de agosto. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



Militares incautan más de 24 mil litros de combustible en Shushufindi. Expreso

Una piscina artesanal fue encontrada por militares del Batallón de Operaciones Especiales en Selva N.º 54 Capitán Calles, la tarde de este miércoles 24 de agosto de 2022. En dicho espacio se encontraban más de 24 mil litros de combustible tipo gasolina blanca. [Ver más](#)



Autoridades no investigan supuestos suicidios en las cárceles del país. Primicias

En lo que va de 2022, 27 privados de la libertad se han suicidado en las cárceles de Ecuador. La Fiscalía sostiene que no investiga suicidios porque no son delitos de acción pública. Al centro penitenciario El Rodeo, en Portoviejo, lo conocen como "la cárcel de la depresión", porque solo en esa prisión, que alberga a 1.653 personas, se han registrado siete suicidios en lo que va del año. [Ver más](#)



La extradición de ecuatorianos enfrenta dos obstáculos. Primicias

Un candado constitucional y la desactualización de los tratados binacionales son los principales problemas para autorizar la extradición de ecuatorianos requeridos judicialmente en el extranjero. Desde 1946, en Ecuador está prohibida la extradición de sus ciudadanos a otros países. En la Constitución que se aprobó en ese año, durante el gobierno de José María Velasco Ibarra, se estableció la proscripción. [Ver más](#)



Armamento de cuerpos de seguridad de Venezuela se habría utilizado en delitos cometidos en Tungurahua. El Universo

Policía capturó a seis personas que tendrían que responsabilidad con dos muertes violentas ocurridas el martes 23 en el sector del parque Troya de Ambato. [Ver más](#)



La frontera norte de Ecuador se tensa por el tráfico de droga. El Comercio

Desde hace dos meses, hombres vinculados a grupos disidentes de la guerrilla colombiana han sido observados por los -pasos fronterizos tanto en Mataje, en Esmeraldas, como en Tobar Donoso, en Carchi. [Ver más](#)



Tres policías son investigados por nuevo crimen en Cuenca. El Comercio

En menos de 48 horas otra muerte violenta se registra en la capital azuaya, este jueves 25 de agosto del 2022. Por este hecho, la Fiscalía abrió una investigación contra tres policías en servicio activo. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 26 de agosto 2022

¿Qué eficacia tendría una central de inteligencia en Guayaquil para combatir delincuencia? Esta es la visión de expertos sobre primeros pasos de Gobierno y Municipio. El Universo

La escalada de violencia que experimenta Guayaquil, con eventos explosivos casi registrándose cada semana, ha llevado a que las autoridades del Gobierno y el Municipio planteen sentarse en una mesa conjunta para reescribir una nueva estrategia de seguridad para Guayaquil. [Ver más](#)



En menos de media hora acribillan a dos personas en Balzar. La Hora

Dos muertes violentas se registraron en menos de media hora en el cantón Balzar, provincia del Guayas. Ambos hechos se dieron la mañana de este miércoles 25 de agosto del 2022. [Ver más](#)



Más de 200 armas robadas en las UPC y destacamentos de la Policía, en lo que va del año. Ecuavisa

En Ecuador, cada vez es más frecuente escuchar sobre el robo de armas en destacamentos y unidades de la Policía Nacional. El último caso se conoció el pasado 12 de julio, cuando 19 armas de fuego de dotación fueron sustraídas en Portoviejo. [Ver más](#)



Acuartelamiento al ejército inicia este sábado en todo el país. La Hora

La Dirección de Movilización del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas informó sobre la convocatoria del servicio militar voluntario para los jóvenes de 18 a 21 años, 11 meses, 30 días. El proceso de acuartelamiento se realizará del sábado 27 al domingo 28 de agosto de 2022 en las bases y centros de movilización del país. [Ver más](#)



La Corte de Chimborazo agrava la pena del policía Santiago Olmedo. Expreso

La delincuencia parece ganar terreno en la justicia. Al menos esa es la impresión de los ciudadanos que expresaron su rechazo a la sentencia impuesta este jueves 25 de agosto de 2022 al policía Santiago Olmedo, sospechoso de extralimitación de funciones. [Ver más](#)

Nota referente: [El Universo](#)



Colombia suspende bombardeos contra guerrillas y llama a respetar los DD.HH. El Comercio

El nuevo Gobierno de Colombia cambió la política de la lucha contra los grupos armados ilegales con la suspensión de los bombardeos. Esta táctica dio resultados contra las guerrillas. Los bombardeos son muy criticados por las bajas causadas entre menores reclutados, a los que calificó de víctimas del conflicto. [Ver más](#)

Nota referente: [Primicias](#)



Una central de acopio de datos pintada como de inteligencia. Expreso

Hace apenas dos días y en pleno estado de excepción, cuando precisamente una bomba molotov explotó en un taller mecánico de Guayaquil dejando destruidos al menos cinco vehículos; la alcaldesa Cynthia Viteri anunció que, tras la reunión que tuvo con el ministro del Interior, Patricio Carrillo, convertirá a la Corporación de la Seguridad Ciudadana CSCG (que la maneja el ECU-911 en la ciudad). [Ver más](#)



Cocaína encaletada en palanca de cambios. La Hora

Fuerzas Armadas

Mientras que efectivos de las Fuerzas Armadas a través del Batallón de Infantería de Marina No. 11 «San Lorenzo», ejecutaron de manera permanente operaciones militares de reconocimiento ofensivo en diferentes sectores de la localidad como Salinas, avenida Colón, Quito, avenida Olmedo, Ricaurter para proteger la soberanía y la integridad de la zona de Frontera Norte de la provincia Esmeraldas. [Ver más](#)



Armada inició desvinculación de los 8 marinos detenidos con droga en lancha guardacostas. El Comercio

Los marinos llevaban la droga oculta en una lancha guardacostas de la Armada ecuatoriana. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#ZamoraChinchipe@FFAAECUADOR realizando operaciones de vigilancia y control en el límite político internacional en el cantón #Paquisha incautó el siguiente material explosivo:

- 384 tacos de explosivos
- 500 mts. de mecha lenta
- 500 cápsulas ordinarias
- 204 tacos de dinamita. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 26 de agosto 2022

<p>@EjercitoECU Boletín de prensa ➡ Accidente vehicular ocasiona el fallecimiento de personal militar del @EjercitoECU en la provincia del Carchi. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Azuay@FFAAECUADOR realizando una operación militar de control de armas, municiones y explosivos, en el cantón #CamiloPonceEnríquez. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos@FFAAECUADOR realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en el cantón #LagoAgrio, verificando el interior de dos camionetas se decomisó 168 bloques de sustancias sujetas a fiscalización que fueron entregadas a la autoridad competente. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>	

<p>COYUNTURA</p> <p>El presidente Guillermo Lasso desiste de la denuncia de concusión que hizo contra cinco asambleístas y pide a la Fiscalía archivar el caso. El Universo El mandatario dijo en marzo que los legisladores de Pachakutik habrían pedido puestos y dinero en efectivo a cambio de votos para la Ley de Inversiones. Ver más</p>	
<p>La venta de la gasolina eco plus 89 inició en Guayas con un valor de \$ 3,89 el galón. Expreso Este plan fue anunciado en la gasolinera La Nueva, ubicada en la Aurora. En la rueda de prensa realizada ayer, se detalló como EcoPlus89 presenta una alternativa amigable con el medio ambiente, por sus componentes de caña de azúcar y etanol para su producción, y económica, en relación a la gasolina super. Ver más</p>	
<p>Sectores productivos y de la construcción aún evalúan pérdidas luego del paro. La Hora A más de dos meses del paro nacional protagonizado por la dirigencia y las bases de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) entre el 13 y 30 de junio de 2022, los sectores productivo, empresarial y de la construcción todavía evalúan las pérdidas. Ver más</p>	
<p>Ecuador y España buscan impulsar el comercio y alianzas estratégicas. La Hora Pedro Sánchez, presidente del gobierno español cumple desde las 22:40 de este miércoles 24 de agosto de 2022 una visita oficial al Ecuador para reafirmar el compromiso de su país, y de los empresarios de esa nación con el futuro del país. Ver más</p>	
<p>El viacrucis de los jóvenes por pagar sus créditos educativos. Expreso "No queremos que desaparezca la deuda así porque así, queremos un trato más justo, uno que nos permita pagar nuestros préstamos sin todas las trabas y dificultades que nos presenta la Senescyt". Ver más</p>	
<p>La adquisición de uniformes suma una carga a las familias. El Comercio La felicidad de los estudiantes al comprar el uniforme para el inicio del nuevo año lectivo, luego de dos años de pandemia, contrasta con la preocupación de los padres de familia y los costos de la indumentaria. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 26 de agosto 2022

<p>CNE no tiene cómo controlar la precampaña. El Comercio El Código de la Democracia categoriza a la precampaña como una infracción, pero el Consejo Nacional Electoral no tiene ni norma ni mecanismo para sancionarla. El vicepresidente del CNE, Enrique Pita, señala que hay un vacío legal en la normativa. Ver más</p>	
<p>Presidente de la Asamblea respalda que continúe juicio político a C. de Judicatura. El Comercio El presidente de la Asamblea, Virgilio Saquicela (independiente), anticipó este jueves 25 de agosto de 2022 que votará a favor de que continúe el juicio político contra tres vocales del Consejo de la Judicatura y su extitular María del Carmen Maldonado. Ver más</p>	
<p>Empresa con proceso fallido vuelve a intentar operar el Metro de Quito. La Hora Después de 19 días de haber anunciado la 'caída' del operador oferente del Metro de Quito y de reabrir la convocatoria, la empresa municipal recibió dos ofertas de empresas interesadas en operar la obra más grande de la capital y que debió haberse inaugurado en 2019. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>La institucionalidad sigue siendo muy frágil en la región. El Comercio Minar al Estado desde el propio Estado es una de las aventuras más arriesgadas y, con el tiempo, más peligrosas para cualquier nación. La región vive un momento complicado para entender los principios republicanos: el respeto a la institucionalidad, a la independencia. Y ha sido esta una tendencia en los últimos tiempos, que se puede cuantificar en años. Ver más</p>	
<p>LLAMADO A LA CIUDADANÍA. Iván Escobar Cisneros. El Comercio La crítica mayor se relaciona con la dotación o no de armas, porque, supuestamente, los policías y los miembros de FF.AA, deben primero esperar que se les dispare para poder actuar, ya que de lo contrario estarían violando los derechos humanos de los delincuentes, pues ellos deben ser protegidos y no perseguidos. Bajo estos lineamientos, ¿será posible o no frenar la delincuencia, financiada directamente o indirectamente, por el narcotráfico? Y criticada en las decisiones que toman las autoridades porque, es obvio pensar que lo que le parece al uno correcto, para el otro es equivocado. Ver más</p>	
<p>¡Prevención!. Paco Moncayo Gallegos. La Hora El artículo No. 393 de la Constitución de la República del Ecuador dispone: "El Estado garantizará la seguridad humana a través de políticas y acciones integradas, para asegurar la convivencia pacífica de las personas, promover una cultura de paz y prevenir las formas de violencia y discriminación y la comisión de infracciones y delitos". Ver más</p>	
<p>¿Qué haría a Ecuador un mejor país?. Milica Pandzic. La Hora En efecto, muchas cosas graves están pasando en Ecuador. Es algo que no se puede negar ni tratar de esconder. Y lo responsable es no apartar la mirada de ello: debemos reconocer lo que sucede, entendiendo sus causas y discutiendo sus posibles soluciones. Ver más</p>	
<p>Gasolina para tercera edad. El Universo En Ecuador, país petrolero, se discute fijar precios de las gasolinas pero se olvida su afectación a los adultos mayores, que también las utilizan cuando poseen vehículos obtenidos con gran esfuerzo del trabajo de toda su vida. Ver más</p>	
<p>¿Democracia o servidumbre?. BERNARDO TOBAR. Expreso Se aproxima, ¡horror!, otro proceso electoral. Un buen centenar de millones de dólares de los contribuyentes se empleará en este montaje circense, en cuyas pasarelas desfilarán los candidatos más descalificados para cualquier oficio, salvo las excepciones de rigor. El voto es un cheque en blanco que los políticos giran sobre la cuenta de libertades individuales. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 26 de agosto 2022

¿Igualdad o proporcionalidad?. Xavier Flores. Expreso

En el Congreso Constituyente de 1830 que creó el Estado del Ecuador se discutió la respuesta a la pregunta que titula esta columna. Los representantes de los departamentos de Azuay, Guayaquil y Quito se juntaron en Riobamba a decidir el sistema político que iba a regir sus relaciones. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

CNE continúa las impugnaciones en el proceso de calificación de candidaturas al CPCCS Teleamazonas 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Policía desarticula banda de extorsionadores en Guayaquil Ecuavisa 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Inició la venta de la nueva gasolina Eco Plus en Guayas, Esmeraldas y Los Ríos Teleamazonas 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Decomisan más de 300 paquetes de cocaína en el puerto marítimo Telerama 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Dos personas heridas en Quito tras encontrar y manipular explosivo TC 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Ley de Uso Legítimo de la Fuerza entró en vigencia este 22 de agosto Ecuavisa 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Asesinan a juez penal cuando salía de su casa en el cantón Lago Agrio Ecuavisa 25-agosto-2022

[Ver más](#)



Preocupación en judiciales tras asesinato de juez de Lago Agrio Ecuavisa 25-agosto-2022

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 26 de agosto 2022

<p>Instructivo para elegir candidatos al CPCCS habría sido elaborado por CNE –Teleamazonas 25-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>La denuncia fue presentada contra cinco asambleístas de PK Teleamazonas 25-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>CNE continúa las impugnaciones en el proceso de calificación de candidaturas al CPCCS Teleamazonas 25-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Policía desarticula banda de extorsionadores en Guayaquil Ecuavisa 25-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Inició la venta de la nueva gasolina Eco Plus en Guayas, Esmeraldas y Los Ríos Teleamazonas 25-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Decomisan más de 300 paquetes de cocaína en el puerto marítimo Telerama 25-agosto-2022 Ver más</p>	